



たしろ

田っ中だより

共生・凡事徹底・挑戦

大館市立田代中学校

学校報 第10号

令和7年9月26日

TEL 54-3042

FAX 54-6063

E-mail:tashirochu@odate.or.jp

=学校祭まで、あと1週間=



2学期最大の行事である学校祭に向けて、着々と準備が進んでいます。各部門の活動、合唱コンクールの練習など、各リーダーを中心に取り組んでいるところです。

今年の学校祭テーマは「SMILE⁹³～〇〇〇門には幸来る～」です。「〇〇〇」に生徒それぞれの思いを込めた言葉を入れて、自分オリジナルのテーマに沿ってがんばろう！という趣旨です。生徒の主体的な発想と表現力を最大限に引き出せるよう、職員も生徒と一丸となって取り組んでいます。10/4（土）本番の御来校をお待ちしております！



新チーム躍動！大北秋季総体



3年生が引退し、1、2年生が主体の新チームに移行して迎えた大北秋季総体。水泳競技を皮切りに、陸上、野球、バレー、卓球と熱戦を繰り広げました。3年生が託した「田っ中魂」をしっかりと受け継ぎ、素晴らしい活躍を見せてくださいました。会場に駆け付けてくださった保護者や3年生の皆さん、応援ありがとうございました。

<水泳> 100m平泳ぎ 1位 岩澤 來輝さん
50m自由形 5位 岩澤 來輝さん
<陸上> 男子1年100m 4位 吉田 優誠さん
男子2年1500m 3位 佐藤 綾祐さん
<野球> 優勝 VS 鷹巣 8 - 1 コールド勝利
<バレー> VS 大館一 0 - 2
VS 大館東 1 - 2
<卓球> 男子団体 3位
個人 2位 木村 海斗さん
3位 津嶋 史龍さん
5位 山形 蓮生さん
女子団体 3位
個人 3位 小笠原未華さん
5位 畠山 柚愛さん





田代中ブログを移転します



田代中のブログをいつも御覧いただきありがとうございます。
この度、これまで利用していた「gooブログ」(現行)が閉鎖されることから、田代中ブログを「はてなブログ」(新設)に移転することになりました。9月末日までは、現行及び新設ともに閲覧できますが、10月1日以降は新設のみ閲覧可能となります。

新設ブログは、右のQRコードをスキャンしていただくと閲覧できます。御手数をおかけいたしますが、よろしくお願ひいたします。



↑↑↑

新設ブログQRコード

◆学校運営協議会 9月18日(木)◆

学校、保護者や地域の方々がともに知恵を出し合い、「地域とともににある学校づくり」を目指す学校運営協議会が行われ、PTA会長や地域コーディネーターなど7名の方が参加してくださいました。授業参観の後、教職員や生徒とのヒアリング、運営委員による協議が行われました。



3AD理科 グループで実験結果をまとめています



2A数学 関数の問題に自力で挑戦しています



1A英語 英語で伝えることをペアで確認しています

～委員の皆さんのお声～

- 自己肯定感や、支え合い認め合うことに関して、大変良い状態にあるため、社会に出たときにも発揮できるよう指導してもらいたい。
- 校内での元気な挨拶を地域でもしてほしい。
- 先輩、後輩の上下関係に気を配ったり、活発なコミュニケーションをとったりできるようになってほしい。
- 授業の発表時の声のトーンとボリュームを上げていってほしい。
- =御意見を指導に生かし、子どもたちの成長につなげて参ります=